

Clausura del Programa de Administración en Minería para el equipo de líderes de Minera Veta Dorada

gerens.pe/blog/clausura-del-programa-de-administracion-en-mineria-para-el-equipo-de-lideres-de-minera-veta-dorada

22 de enero de 2024



En diciembre del 2023 se desarrolló la clausura del **Programa de Administración en Minería** ofrecido para el equipo de líderes de Minera Veta Dorada, empresa que forma parte del grupo Dynacor. La totalidad de las sesiones de este programa se llevaron a cabo en la modalidad de educación a distancia sincrónica, y la ceremonia de clausura se realizó de forma híbrida, donde la mayoría de los participantes tuvo la oportunidad de visitar por primera vez las instalaciones de la Escuela de Postgrado GĒRENS.

Durante el programa se cumplió con el objetivo de contribuir a desarrollar un grupo de competencias de gestión clave en los gerentes y líderes de la empresa, necesarias para la toma de decisiones con un enfoque integrador en la organización: visión estratégica del negocio y sus operaciones, fundamentos económicos, financieros, comerciales y operativos en la industria minera, gestión del talento y liderazgo. Una característica central de este programa fue retar a los participantes

a desarrollar múltiples trabajos para pasar de la teoría a la práctica, incluyendo la formulación de 4 proyectos grupales donde aplicaron lo aprendido para proponer iniciativas de mejora en la gestión de la empresa.



La bienvenida a la ceremonia la realizó el Dr. Armando Gallegos Monteagudo, Rector de la Escuela de Postgrado GĚRENS, y se contó con la asistencia del Sr. Jean Martineau, CEO de Dynacor, el Sr. Jorge Luis Cárdenas, Vicepresidente de Operaciones de Dynacor, así como de directores y gerentes invitados de la empresa, quienes acompañaron a los participantes del programa en este evento.

Como última actividad académica del programa, en la ceremonia se ofreció una charla magistral a cargo del Dr. Arturo Vásquez, Director de Investigación y Profesor Principal de la Escuela de Postgrado, quién presentó a los participantes una visión comprensiva y prospectiva sobre los “metales críticos y su rol en el proceso de transición energética a nivel global». Este fue un espacio para la reflexión sobre la importancia de la industria minera y su estrecha relación con los retos estratégicos que el Perú y el mundo enfrentarán en los próximos años.

Posteriormente, se realizó la entrega de los certificados a todos los participantes que completaron satisfactoriamente el programa, reconociendo el compromiso y dedicación que han mostrado a lo largo de su proceso de aprendizaje sin dejar de cumplir con sus responsabilidades laborales. Se desarrolló un espacio de reconocimiento especial a los profesionales que ocuparon los primeros puestos en el orden de mérito por desempeño académico.

En representación de los participantes del programa, el Ing. Grover Jiménez brindó unas palabras en las que resaltó el impacto que habían generado las sesiones y el esfuerzo desplegado por este grupo de ejecutivos para aprovechar lo aprendido en las labores del día a día en la empresa. La Escuela de Postgrado GĚRENS agradece la confianza y reconoce el esfuerzo de Dynacor para promover el desarrollo de su equipo humano.

